

Le trajet en bus

Hé bien, voilà, le long trajet pour la Haute-Savoie a débuté à 4H30 au collège de Bénvy-Bocage pour une durée de 13 heures. Nous avons fait notre premier arrêt à 30 km avant Paris, ce qui nous a fait perdre du temps puisque une demi heure après nous nous sommes arrêtés de nouveau pour le petit déjeuner.

Et à 12H15, la fringale nous est venue donc nous nous sommes posés pour trois quarts d'heure en Bourgogne.

Par la suite, le voyage ne fut pas ennuyeux grâce à l'ambiance chaleureuse et décontractée de M. Arnaud qui nous a fait découvrir ses musiques des années 80 ! Sans oublier la fameuse caméra de M. Dupré et les photos de M. Huard que nous n'avons pas forcément appréciées. Car être « paparazité » quand on a la tête dans le « sifflar » ce n'est pas toujours agréable ! Mais à l'inverse, les paysages montagneux sont un véritable délice pour les yeux entre les gigantesques falaises, l'eau bleu turquoise qui fait rêver et les fines cascades qui chutent sur les rochers...

Heureusement pour nous le chauffeur a assuré malgré les routes vertigineuses et grâce à lui personne n'a vomi !!



Salomé Picot, Maëva Lesauvage, Anaïs David